

REVUE D'ÉCONOMIE POLITIQUE

ISSN 0373-2630

Vol. 134, n. 2, mars-avril 2024

[Consulta en línea desde Intranet](#)

Bilan / Essai

Anne-Marie Rieu-Foucalt

Quel impact sur la création du FED des problèmes d'allocations de liquidité aux États-Unis de 1850 à 1913 ? 133
What Impact did the Problems of Allocating Liquidity in the United States between 1850 and 1913 have on the Creation of the FED?

François Facchini

Histoire doctrinale du corps professoral d'économie politique dans les facultés françaises de 1877 à 1942 197
Doctrinal History of the Political Economy Faculty in French Faculties from 1877 to 1942

Articles

Raphaël Chiappini, Dominique Torre, Elise Tosi

The Little Paris and the New Berlin: The French Money Doctors' Unsuccessful Mission in Romania, 1929-1933 253
Le Petit Paris et le Nouveau Berlin : la mission infructueuse des Money Doctors français en Roumanie, 1929-1933.

Romain Espinosa, Ricardo Azambuja

Perceived Benefits of Plant-Based Diets 285
Bénéfices perçus des alimentations végétales

Mathilde Guergoat-Larivière, Mathieu Narcy

La réforme du congé parental de 2015 : un impact hétérogène sur les mères et les pères selon les groupes sociaux et le contexte local 329
The French Parental Leave Reform of 2015: a Heterogeneous Impact on Mothers and Fathers Across Social Groups and Local Context